



TIM PENGELOLA TERMINAL GIWANGAN Harus Tingkatkan Layanan

YOGYA (KR) - Tim pengelola masa transisi pasca pembatalan akta kerja sama pengelolaan Terminal Penumpang Yogyakarta (TPY) Giwangan harus bekerja dengan maksimal sambil menunggu kebijakan baru. Ada sejumlah alternatif pengelolaan TPY Giwangan ke depan yakni akan dikelola sendiri oleh pemkot atau dikelola bersama pihak ketiga.

Ketua DPRD Kota Yogyakarta Arif Noor Hartanto kepada *KR* Rabu (11/3) mengatakan sebagai konsekuensi logis pasca ditandatanganinya pembatalan kerja sama dengan PT Perwita Karya, pemkot harus menjalankan dinamika TPY Giwangan. Oleh karena itu, pemkot melalui tim pengelola masa transisi harus meng-

amankan jalannya pengelolaan dengan baik.

"Kami berharap tim yang diketuai Pak Widorisnomo akan mengelola dengan baik sampai nanti ada kebijakan baru. Nantinya akan dikelola sendiri pemkot atau kembali bekerja sama dengan pihak ketiga," katanya.

Dikatakan tim pengelola masa transisi harus lebih

maksimal dalam mengelola TPY Giwangan. Minimal bisa mempertahankan apa yang sudah ada dan dijalani dari pengelola sebelumnya. Termasuk dalam hal kios yang mangkrak menurut rencana akan dikembangkan lagi.

Dalam rapat konsultasi dengan dewan kata Arif, pemkot bertekad mengoptimalkan kios-kios di TPY Gi-

wangan setelah menunggu kajian dari eksekutif. Pengembangan aset tersebut pada dasarnya harus bertujuan untuk kemanfaatan masyarakat. Dewan sudah memberi imbauan supaya pemanfaatan aset-aset di TPY Giwangan jangan sampai menimbulkan keresahan.

"Dari rapat konsultasi kemarin disepakati kios-kios yang tidak laku akan dikembangkan lagi tapi masih menunggu kajian dari eksekutif," kata Arif.

Sementara itu untuk tim appraisal Dewan menyerahkan sepenuhnya pada pemkot dan PT Perwita Karya karena hal itu sudah diatur dalam akat kerja sama. Namun dari tim independen ini diharapkan bisa menghasilkan kajian yang objektif bagi kedua belah pihak. Hasil kajian tim tidak boleh ada yang ditutup-tutupi yang bisa merugikan salah satu pihak. (Nik)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Perekonomian Pengemb. P	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. Badan Perencanaan Pembangunan			

Yogyakarta, 27 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005